

学校生活 本格的に

5月24日の入学式、25日の始業式にはじまり、もう1か月が過ぎました。子供たちの頑張り、ご家庭や地域の皆様のご理解とご協力により、ここまで無事に学校生活を継続することができております。子供たちは、始業式の日にお配りしました「山城小学校 新型コロナウイルス対策についてVer.1 ～山城の子供たち、保護者、教職員でつくる健康で楽しい毎日～」に則って、登下校、学習、休み時間、給食などの学校生活を送っています。

□ 油断禁物 これからが大事です！！ ～新しい生活様式～

緊急事態宣言が解除され、都県をまたいでの移動も可能となりました。直近では、山梨（甲府）はレベル2からレベル1の地域に移行されました。しかし、新型コロナウイルスが消滅したわけではありません。依然感染者も増減を繰り返している状況です。むしろ「感染予防、新しい生活様式に一層力を入れて取り組んでいかなければならない」と考えています。

一方で、取組が長くなれば、大人にも子供にも「慣れ」や「油断」が出てきます。再開から1か月を節目に、今後に向けて子供たちと感染症対策を再確認していきたいと思えます。

また、新型コロナウイルスが収束した後も、今までどおりの生活に戻るのではなく、「新しい生活様式」のもとで、これからの生活を組み立てていくことが求められています。これまでの生活を様々な視点で振り返り、これからの生活について考える機会としていきたいと思えます。

各ご家庭においても、この機会に是非、話題にしてみてください。



□ 保護者の皆様、地域の皆様のまごころに支えられて

今回の厳しい状況での日々、学校が本当にたくさんの皆様のまごころに支えられていることを改めて実感しました。これからも、皆様と心をつなげて頑張っていきたいと思えます。

【続けられた見守り】

臨時休業期間中から、山城地区安全推進委員会の皆様が、地区の見守りを続けてきてくださいました。長い休業期間でしたが、子供たちは、事故や事件に巻き込まれることもなく、安全に家庭生活を送ることができました。

【励ましの声】

また、休業期間中には、学校から何度か電話連絡をさせていただいたり、学校に教科書や課題等を取りに来ていただいたりしました。そのような折り、保護者の皆様からたくさんの励ましをいただきました。先が見えない日々の中、たくさんの勇気と元気をいただきました。

【寄せられた善意】

休業期間中、受入児童を送ってきた保護者の方が、空間消臭ゲルを届けてくださいました。また、学校再開後、PTAの呼びかけで、アルコール消毒用の空のスプレーボトルやタオル、ペーパータオル、布等がたくさん届きました。



【格別の甘さ とうもろこし贈呈】6/15

「2年時の種まきと、3年時の収穫体験ができなかったので、子供たちに！」と、JA山梨みらい、JA山梨みらい穫れたてLand山城の皆様が、たくさんのとうもろこしを届けてくださいました。元々とても甘い新種ドルチェ・ドリームが、いっそう甘く感じました。

【学校評議員会】6/26

本年度は、鶴田楓様、三浦正人様、萩原良子様、内藤祐一郎様の4名の皆様に学校評議員を委嘱させていただきました。どうぞよろしくお願いたします。

【PTA役員選出】6/18

本年度のPTA役員を希望していただいた方にお集まりいただき、役員を選出を行いました。この厳しい年に役員に手を挙げてくださった皆様に心より、感謝申し上げます。

□ よろしくお願いたします！

7月1日から、新たに特別支援教育支援員としてムニルオグル美夏さんが本校に勤務されることとなりました。よろしくお願いたします。

このたび特別支援教育支援員として山城小学校へお世話になります。得意な事はトルコ語です。好きな事は、いろんな人とコミュニケーションをとることです。山城小学校のみなさんからいっぱい元気をもらって一緒にがんばりたいと思えます。よろしくお願いたします。